
Nachdem 1. Beigeordneter und Stadtkämmerer Falk die Vorlage erläutert hat, beantwortet er die 
Frage des Stv. Dr. Kahnis betr. der um 161 TE erhöhten Kreisumlage gegenüber der Planung. 
Diese resultiere daraus, dass der Kreis eine andere Berechnungsgrundlage angewendet habe. Für 
den Haushalt 2012 werde die Kreisumlage auf der Grundlage der Eckdaten des Kreises geplant.  
Das Kurzreferat ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.  


